



Reconocen a Ebrard

TITULAR de SRE recibe galardón por conseguir vacunas contra Covid. **pág. 9**

Premian a Ebrard por labor en pandemia

Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL SECRETARIO de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, recibió ayer en Newport Beach, California, el "Premio Humanitario" Joe Kiani, de la fundación "Patient Safety Movement" por su esfuerzo para lograr que en medio de la pandemia y ante la demanda mundial de vacunas, México fuera uno de los primeros países en obtener la inmunización contra Covid-19.

"(El premio) es algo importante lo que este premio significa para México. El compromiso de mejorar cada día la seguridad del paciente en nuestro sistema de salud. Desde el fondo de mi vida y de mi corazón, quiero decir que este es un



“

RECIBÍ el premio a la gestión de vacunas durante el COVID-19 por parte del Movimiento por la Seguridad de los Pacientes en su 10ª Cumbre. Un honor recibirlo en representación de México.

Marcelo Ebrard
Secretario de Relaciones Exteriores

”

compromiso para no olvidar las lecciones de la experiencia de Covid-19, porque es fácil olvidar y regresar a la normalidad. Covid-19 fue una tragedia para México y

para muchos países", expresó el canciller.

Al recibir el galardón, recalcó la necesidad de trabajar en el "entorno del paciente", porque la pandemia dejó enseñanzas muy duras que deben modificar nuestra forma de ver a las nuevas enfermedades.

"Aprendimos de una forma muy dura la importancia de que nuestros países tomen como una política pública su movimiento de seguridad del paciente, la idea de mejorar la calidad de todo el sistema de salud mexicano para estar preparados para la próxima pandemia, pero desde ahora para mejorar la vida y las posibilidades de los pacientes en nuestro sistema, el sistema de salud", indicó.

Patient Safety tiene presencia en 40 países y reconocimiento por parte de la Organización Mundial de la Salud.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón	1, 9	03/06/2023	NACIONAL